



Calsider *informa*

Boletín Informativo nº54
Diciembre 2012

Edita: Calidad Siderúrgica

Orense, 58 - 10º C - 28020 Madrid - Tel: 915 618 721- Fax: 915 624 560
e-mail: buzon@calsider.com - www.calsider.com

DESTACADOS:

- Vigilancia de mercado en mallas electrosoldadas. (págs. 4 y 5).
- Lista de ferrallas certificadas con marca AENOR. (pág. 6).

SOSTENIBILIDAD SIDERÚRGICA CON EL PACTO MUNDIAL DE LA ONU

La Asociación Sostenibilidad Siderúrgica se ha adherido al Pacto Mundial de Naciones Unidas (UN Global Compact)



El Pacto Mundial es un instrumento de las Naciones Unidas ONU, con el que se pretende que todo tipo de organizaciones públicas y privadas apuesten por el respeto a los Derechos Humanos.

Por medio de su adhesión al Pacto Mundial las empresas, sindicatos y organizaciones de la sociedad civil muestran su apoyo y compromiso de cumplimiento de los denominados *Diez Principios del Pacto Mundial*, que se desarrollan en cuatro ámbitos: laboral, derechos humanos, medio ambiente y política anticorrupción, en un contexto de economía globalizada.

En este sentido, con su adhesión al Pacto Mundial, la asociación Sostenibilidad Siderúrgica ha apostado por este tipo de estrategia empresarial, que puede servir de elemento competitivo de excelencia en el mercado nacional e internacional. De hecho, desde la Unión Europea se están apoyando estos compromisos de cara a valorarlos en sus relaciones con las empresas, a través de las contrataciones y concursos públicos.

La verificación de esta adhesión requiere, en primer lugar, el compromiso de su cumplimiento, paso que se ha llevado a cabo con la suscripción del Pacto. Y en

segundo lugar, se considera determinante establecer instrumentos para la implantación de los diez principios por parte de las propias empresas, y así se ha demostrado por parte de las fábricas que han obtenido la Marca Sostenibilidad Siderúrgica, a través de la implantación de un sistema de gestión de la sostenibilidad siderúrgica (SGSS).

El Pacto Mundial ha sido suscrito por las entidades empresariales más destacadas a nivel internacional, y puede resultar significativo a la hora de crear una verdadera empatía entre la empresa y su entorno. Se trata, en definitiva, de posicionarse, dentro de un sistema económico sin fronteras, bajo una iniciativa de Naciones Unidas.

Las empresas siderúrgicas adheridas a este Pacto Mundial a través de la Marca Sostenibilidad Siderúrgica se convierten en un referente de excelencia de una iniciativa que hoy empieza a tener un valor de mercado, ya que son muchas las administraciones públicas que también se han adherido y que tratan de promoverlo e incentivarlo en su interrelación con sus grupos de interés.

